

FORMATION CERTIFICAT FEDERAL FOOTBALL 1

DATES : du mardi 11 au vendredi 14 avril 2023

LIEUX : salle de la mairie de Vif et Centre Sportif Aimée Pariat (terrain synthétique)

ENCADREMENT :

David CAZANOVE, Educateur sportif District

Mehdi BENLAHRACHE, Educateur sportif District

Educateurs Commission Technique du District : Jean-Pierre ZACCARIA, Nicolas BACH

Educateurs Commission Technique élargie : Gaëtan ZAMBITON, Arnaud RAVIX

Intervention :

Gaëlle CHAFFARDON, agent de développement au Comité Départemental du Sport Adapté de l'Isère (CDSA).

Le CDSA et le District de l'Isère ont renouvelé leur partenariat en début d'année. Nous réalisons régulièrement des temps d'informations au cours des formations CFF1 pour aborder avec les éducateurs les familles de handicaps, les conséquences pédagogiques pour ces publics et les compétitions de football adapté existantes. Ces interventions permettent de répondre à certaines questions des éducateurs de club de football traditionnel qui accueillent dans leur groupe, des joueurs avec des déficiences intellectuelles, des troubles psychiques ou des troubles du comportement et de la conduite.

NOMBRE DE CLUBS REPRESENTES : 17 dont un club Futsal

25% des stagiaires sont du secteur de La Mure, 25% des secteurs VOIRON et ST MARCELLIN

18% secteur GRENOBLE/FONTAINE, 18% secteur BASSE ISERE

11% secteur PONTCHARRA, 3% secteur BIEVRE VALLOIRE

NOMBRE DE PARTICIPANTS : 28

Moyenne d'âge = 22 ans.

45% des stagiaires âgés de moins de 18 ans et 85% âgés de moins de 25 ans.

4 jours de formation aux contenus denses avec des cours théoriques en salle et des mises en situation pratique sur le terrain. À la suite de cette session de formation qui s'est déroulée à Vif, la date d'examen de certification pour l'obtention du diplôme CFF1 sera programmée pour le mercredi 28 juin au même endroit (à confirmer).

Nous tenons à féliciter les participants pour ces 4 jours pris sur leur temps personnel afin de venir se former, mais aussi pour la qualité de leur travail et des échanges. Les éducateurs et éducatrices ont été très intéressés par les contenus de formation proposés, et aussi par les retours des passages pédagogiques qu'ils ont réalisés.

Merci à la commune de VIF pour le prêt de leurs installations (salle et terrain), au club pour son excellent accueil, ainsi que la mise à disposition du groupe de jeunes joueurs et du matériel pédagogique, et à l'ensemble de l'encadrement pour leur investissement et leur partage de compétences.

